

A POCAS SEMANAS DEL PLAZO COMPROMETIDO PARA EL INICIO DE OBRAS

Proyecto del hospital de La Serena aún no ingresa a toma de razón de Contraloría

Expectación existe por parte de la sociedad civil y autoridades de cara al esperado inicio de la construcción del nosocomio, quienes, si bien valoraron el acuerdo que permitió destrabar la iniciativa, advirtieron que éste aún no se somete al visto bueno del ente contralor. Este viernes, en tanto, arribará a la región la ministra del MOP, quien daría más luces al respecto.

Franco Riveros B. / La Serena



Fue el pasado 7 de junio, cuando el propio delegado presidencial, Galo Luna, dio a conocer que el Ministerio de Obras Públicas y la empresa Acciona, habían alcanzado un acuerdo para iniciar las obras del proyecto del nuevo hospital de La Serena.

En la oportunidad, además, el gobierno dio a conocer sus expectativas en cuanto a iniciar las obras del recinto durante el mes de septiembre, siempre y cuando, la Contraloría diera el visto bueno a la modificación del contrato.

En este contexto, Beatriz Morros, presidenta del Consejo Consultivo del Hospital de La Serena, sostuvo que "el convenio fue firmado en junio y obviamente hay plazos que se tienen que ir cumpliendo. Pero ahora, yo creo que hay que avanzar más que eso. Hay que preocuparse de que el MOP apruebe la etapa 2 del diseño".

Morros agregó que una vez que eso se apruebe, "ahí ya se podrían empezar a pedir los permisos que son para hacer el movimiento de tierra, porque la construcción en sí del hospital, debería partir el próximo año, durante el primer trimestre", agregó.

En esa línea, aseguró que "son plazos que se tienen que ir cumpliendo y el sistema funciona de esa forma. Así que yo no veo con gran preocupación pero nosotros como consultivo. Obviamente, estamos haciendo un seguimiento".

Por su parte, el senador Matías Walker, quien recientemente participó en una reunión con la contralora general de la República, sostuvo que este encuentro "fue precisamente para contarle de todo el proceso y por qué se justificaba en este caso una modificación del contrato, que no era algo arbitrario, sino que efectivamente hubo un problema en el diseño original que obligó a replantear



Lo que estamos custodiando es que este proceso, de una vez por todas, se hagan bien, sin contratiempos, pues sabemos la necesidad de la población"

GALO LUNA
 DELEGADO PRESIDENCIAL



Esperamos que la Contraloría agilice lo más posible este trámite, de tal manera que ojalá antes de que termine el año, ya estemos con las obras iniciadas"

RICARDO CIFUENTES
 DIPUTADO

el proyecto y a reajustar las cifras, lo que de algún modo vulnera el principio de igualdad del oferente".

"Así que esperamos que el MOP envíe cuanto antes el decreto para la toma de razón a Contraloría General de la República y para eso allanamos el camino ya con la contralora nacional,



EL DÍA

De acuerdo a lo informado por el gobierno, durante septiembre deberían retomarse las obras del futuro hospital de La Serena.

Dorothy Pérez", complementó.

En esa línea, el diputado Ricardo Cifuentes, recalzó que "el hospital de La Serena sigue en curso. Nos han informado que ya se terminó el proceso de firma entre las distintas autoridades, especialmente entre la empresa y la Dirección de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas, y con esto el proyecto, esta semana, debería ingresar a la Contraloría para continuar con sus procesos de adjudicación".

Cifuentes espera que la Contraloría agilice lo más posible este trámite, "de tal manera que ojalá, antes de que termine el año, en septiembre nos han dicho - pero yo soy un poquito más pesimista en eso - ya estemos en obras como nos ha comprometido la autoridad".

En tanto, el concejal Félix Velasco, presidente de la comisión de Salud del municipio, enfatizó en que "vamos a seguir haciendo el seguimiento, (del proyecto). Sabemos que se firmó este acuerdo a finales del mes de junio y que los primeros días del mes de julio debería ingresar a Contraloría. Estamos atentos, esperando que se concrete lo antes posible".

GOBIERNO LLAMA A LA TRANQUILIDAD

Por su parte, el delegado presidencial regional de Coquimbo, Galo Luna, afirmó que han estado en permanente seguimiento de los pasos y trámites que conlleva el convenio de concesión para la construcción

del nuevo Hospital de La Serena, "tomando contacto con el director de Concesiones del MOP y la cartera de Salud. La tramitación interna no es fácil, porque debe haber una revisión acuciosa y estricta de todos los procesos, y esos pasos ya se han cumplido. En los próximos días este convenio ingresará a la Contraloría y tendremos más novedades".

Por ello, el delegado Luna hizo un nuevo llamado a la tranquilidad, "porque lo que estamos custodiando es que este proceso de una vez por todas se hagan bien, sin contratiempos, pues sabemos la necesidad de la población por una mejor salud, y lo importante que es esta infraestructura para entregar una mejor atención a los usuarios y usuarias".

Finalmente, Rafael Castillo, subdirector de Recursos Físicos y Financieros del Servicio de Salud Coquimbo, explicó que "con fecha 25 de junio, se envió el documento desde la Subsecretaría de Redes Asistenciales del Ministerio de Salud a la Dirección General de Concesiones del MOP con la revisión final sobre los aspectos que le competen a Salud y que dan cuenta de los acuerdos alcanzados con la concesionaria".

Dichos documentos y acciones necesarias para concretar el acto administrativo y el decreto que da la formalidad a dichos acuerdos, agregó, "están siendo gestionados por la Dirección General de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas (MOP). Es por ello, que estamos a la espera de su concreción", finalizó.